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CUIDANDO DO  D IA  A  D IA  DA  C IDADE



REUNIÃO

A semana começou com reunião importante para os moradores do
Núcleo Rural Café Sem Troco. Na manhã desta segunda-feira (15), o
administrador do Paranoá, Wellington Santana, participou do encontro
na comunidade rural, onde também estiveram presentes, a Deputada
Doutora Jane, entre outras autoridades. 
O objetivo foi ouvir as demandas dos representantes das diversas
comunidades rurais pertencentes ao Paranoá e buscar soluções
junto ao Governo do Distrito Federal para que todos possam ter
acesso aos serviços públicos.

Administrador se reúne com moradores do
Café Sem Troco
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TAPA BURACO

A Administração Regional do Paranoá, está a todo vapor e a nossa
equipe de obras, realizou nesta segunda-feira (15), uma operação
tapa-buraco em diversas Quadras da cidade. As manutenções
asfálticas, foram realizadas nas quadras 21, 26, 30 e 32, evitando
prejuízo e melhorando a qualidade de vida de todos que moram e
passam por ali.

Administração realizou manutenção do
asfalto em diversos pontos da cidade
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REUNIÃO

Na tarde desta terça-feira (16), o Administrador Regional do
Paranoá, Wellington Santana, recebeu em seu gabinete, Gerson
Nicolau, vice-presidente da Associação dos Pioneiros do Paranoá.
O encontro teve como objetivo, tratar das demandas apresentadas
pelo representante da associação e buscar atendê-las da melhor
forma possível, sempre buscando melhorias para a nossa cidade.

Administrador se reúne com presidente de
associação
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ÁREA RURAL

O GDF Presente, em parceria com o departamento de obras da
Administração do Paranoá, realizaram na manhã desta quarta-
feira (17), a manutenção e o nivelamento da estrada não
pavimentada do Polo de Plantas do Paranoá. 
A ação contempla um pedido dos moradores da região que
transitam diariamente pela principal via de acesso à cachoeira, um
dos principais ponto turístico da cidade.

Administração realizou manutenção de
estrada não pavimentada
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 LIMPEZA E MANUTENÇÃO

No Paranoá tem ação todo dia e a equipe de serviços da Administração
Regional, não para. 
Os trabalhos de limpeza e manutenção, foram realizados na Escola de
Música, na manhã desta terça-feira (16), próxima ao Hospital do
Paranoá. O local recebeu a retirada de lixo, poda das plantas e várias
outras melhorias.

Administração realizou limpeza na escola de
música
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REUNIÃO

Em atendimento à comunidade, o Administrador do Paranoá,
Wellington Santana, recebeu na tarde desta terça-feira (16), em seu
gabinete, representantes da Associação da Comunidade Rural,
Patrícia Aparecida.
Dona Elenice, presidente da Associação, trouxe demandas que foram
ouvidas e acolhidas por Santana e serão possivelmente atendidas em
breve.

Administrador Regional se reúne com
associação de área rural
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REUNIÃO

O Administrador Regional, Wellington Santana, acompanhado por
membros da Coordenação Executiva da Administração, se reuniram
com Carolina Miranda, representante do Departamento de Trânsito
do Distrito Federal (Detran-DF). O encontro teve como objetivo,
firmar parceria entre os órgãos, buscando e trazendo melhorias, na
fiscalização e sinalização de trânsito para a nossa cidade.

Administrador se reúne com Detran-DF
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MANUTENÇÃO

Equipes da Administração, realizaram na manhã desta quinta-feira
(18), a manutenção, patrolamento e nivelamento dos campos de
futebol da Quadra 20.
Os serviços fazem parte de uma ação de APOIO da Administração
Regional, que atende os moradores da região e organizadores da
Liga Desportiva de Futebol do PARANOÁ, que terá início nos
próximos dias.

Administração realizou a manutenção dos
campos de futebol da Quadra 20
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PARANOÁ PARQUE

Uma ação de limpeza foi realizada nesta quarta-feira (17), no Paranoá
Parque.
O cuidado com cidade – em especial, o recolhimento de entulho e
inservíveis – permanece entre as prioridades, no cronograma diário da
Administração Regional do Paranoá. 
Além do Paranoá Parque, os serviços também foram realizados nas
Avenidas Transversais do Paranoá.

Administração realizou o recolhimento de
entulho e inservíveis
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O departamento de obras e manutenção da Administração do
Paranoá, realizou nesta quarta-feira (17), os serviços de limpeza e
manutenção dos equipamentos públicos, da Praça Central do
Paranoá. 
Além do lixo recolhido, o parquinho e a fonte da Praça, também
receberam cuidados e melhorias.

Administração realizou a limpeza da Praça
Central

LIMPEZA DA CIDADE
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ZONA RURAL

O departamento de obras da Administração do Paranoá, realizou na
tarde desta quarta-feira (17), a manutenção de uma estrada não
pavimentada, localizada na Comunidade Rural Sobradinho dos Melos.
A administração tem priorizado esta ação para levar melhorias nas
condições de tráfego nessas vias de acesso e aos moradores da
nossa Região Rural.

Manutenção de estrada não pavimentada
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OBRAS

Equipes da Administração, realizaram na tarde desta quarta-feira
(17), a instalação de ondulações transversais, conhecidas como
quebra-molas ou lombadas, no Setor de Galpões do Paranoá,
localizado na Quadra 3.
 Atendendo às demandas de alguns moradores, a Administração
Regional da cidade, com o apoio do Departamento de Trânsito do
Distrito Federal (Detran-DF), autorizaram a colocação de redutores
de velocidade no local.

Setor de galpões recebe instalação de
quebra-molas
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A Região Administrativa do Paranoá, recebeu na tarde desta quinta-
feira (18), uma ação de poda de árvores, na Praça Central da Cidade.
Funcionários da Novacap, em parceria com a Administração,
realizaram os serviços que trouxeram melhorias no aspecto e na
qualidade da iluminação pública da Praça. O Serviço de Limpeza
Urbana (SLU) e Detran - DF, estiveram presentes e apoiaram a ação.

Praça Central do Paranoá recebe poda de
árvores

MELHORIAS
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PARANOÁ PARQUE

A Região do Paranoá Parque, recebeu na manhã desta quinta-feira (18), uma
ação de roçagem, poda de árvores e gramas, nas calçadas, áreas verdes e
canteiros dos principais acessos do complexo.
A Novacap, em parceria com a Administração, realizaram os serviços que
trouxeram melhorias no aspecto e na qualidade de vida dos moradores da
cidade.

Administração Regional e Novacap realizaram
roçagem
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REUNIÃO

Em atendimento à comunidade, o Administrador do Paranoá,
Wellington Santana, recebeu na tarde desta quinta-feira (18), em seu
gabinete, Leandro Luís, representante do AgroBrasília.
O visitante apresentou algumas demandas, que buscam melhorias para a
região do PAD/DF. Ao final do encontro, Leandro Luís presenteou Santana
com uma linda cesta, em agradecimento simbólico ao apoio prestado pela
Administração.

Administrador Regional se reúne com
representante do AgroBrasília
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LIMPEZA URBANA

Na tarde desta quinta-feira (18), o Administrador do Paranoá,
Wellington Santana, recebeu em seu gabinete, representantes do
Serviço de Limpeza Urbana (SLU). 
O encontro teve como objetivo, buscar alternativas para a questão do
lixo, sensibilizar e conscientizar a população local, sobre como fazer a
coleta seletiva e o descarte do lixo de maneira correta.

Administrador se reúne com SLU
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REUNIÃO

Na tarde desta quinta-feira (18), representantes de quadrilhas juninas
do Paranoá e região, foram recebidos na sede da administração, pelo
Chefe de Gabinete, Kevin Wilian. O encontro teve como objetivo,
debater e organizar os acertos finais para as tradicionais festas juninas,
evento que se aproxima e promete diversão, alegria e cultura para a
nossa cidade.

Administração se reúne com
representantes de quadrilhas juninas
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VISITA TÉCNICA

Na manhã desta sexta-feira (19), o Administrador do Paranoá, Wellington
Santana, se reuniu com a Deputada Doutora Jane e equipes técnicas da
Administração e Secretaria de Esporte do Distrito Federal.
O encontro ocorreu em uma área, localizada no Paranoá Parque, a qual
será destinada para a construção da Vila Olímpica. 
Com o apoio de Doutora JANE, por meio de emenda parlamentar, a licitação
para o início da obra, deverá acontecer aproximadamente em 90 dias.

Administrador se reúne com Deputada
Doutora Jane e Secretaria de Esporte

19


